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平成３０年第８回松阪市教育委員会定例会会議録 

 

平成３０年６月１３日（水）教育委員会室 

 

議題 

議案第１３号 松阪市立幼稚園運営規程の一部改正について 

 

報告事項 

１．松阪市立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について 

２．松阪市立小中学校空調設備整備ＤＢＯ事業について 

３．平成３０年度松阪公園プール公金収納事務の委託について 

４．平成３０年度松阪市流水プール公金収納事務の委託について 

５．平成３０年度５月児童生徒の問題行動等の報告について 

 

出席者 

教育長                 中 田  雅 喜 

委員（教育長職務代理者）        鷲 尾  節 子 

       委員                  竹 内  一 

       委員                  長 島  彩 子 

       委員                  岡 田  光 生 

 

出席事務局職員 

       局長                  松名瀬  弘 己 

       次長                  伊 藤  卓 哉 

       教育総務担当参事兼教育総務課長     青 木  俊 夫 

公民館マネジメント担当参事兼 

生涯学習課長              藤 武  利 文 

       国体推進担当参事兼国体推進室長     山 口  真 澄 

飯南飯高教育環境連携担当参事兼 

西部教育事務所長            久 世  徹 

学校教育課長              有 瀧  弘 晃 

       学校支援課長              萬 濃  正 通 

子ども安全・安心担当監         小 泉  恵 希 

子ども支援研究センター所長       野 田  幸 範 

松阪公民館担当監            永 田  明 美 

スポーツ課長              松 林  正 人 

スポーツ施設管理担当監兼管理係長    水 本  博 

       国体推進室担当監            井 田  精 一 

中部台管理事務所長           中世古  雅 男 

給食管理課長              上 山  孝 一 

北部教育事務所長            中 村  雅 一 

健康福祉部こども局こども未来課長    谷 中  靖 彦 
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午後１時３０分開会 

 

○教育長 

ただ今から平成３０年６月第８回教育委員会定例会を開催いたします。 

なお、夕刊三重新聞社様から傍聴の申し出がございましたので、私の方で許可をい

たしました。ご報告を申し上げます。 

○教育長 

それでは、事項書に従いまして、進めさせていただきます。 

議案第１３号「松阪市立幼稚園運営規程の一部改正について」の提案理由を事務局

から説明願います。 

（事務局説明） 

○教育長 

ただ今の事務局の説明に対し、質疑、意見は、ありませんか。 

◆委員 

 指導補助員というのは、医学的な処置が必要なものに対して補助をするという意味

では無く、教諭としての資格を持った方が少し手のかかるお子さんに対して補助的に

配置されるという意味でしょうか。 

◎事務局 

 指導補助員につきましては、現在もアシスタントという立場でついていただいてい

ます。全ての方が教員免許をお持ちである訳ではございませんが、約９割の方が教員

免許を持って対応していただいておりますので担任以外で直接関わっていただき補

助をしていただいています。 

◆委員 

 医学的な処置が必要な場合にメディカルスタッフとしての看護師は幼稚園の中に

は配置はされていないでしょうか。 

◎事務局 

 養護教諭を配置はしておりますが、全ての園に対して配置している訳ではございま

せんので連携を取りながら対応をしております。 

○教育長 

メディカルサポーターが現在、幼稚園にいるかいないかということに対しての回答

はどうでしょうか。 

◎事務局 

 メディカルサポーターは、現在配置しておりません。 

○教育長 

小中学校はどうでしょうか。 

◎事務局 

 小中学校では、平成２９年度が４人で平成３０年度は３人でございます。 

◆委員 

 学校教育法の中の３５名以下という基準の中で松阪市では３０名ということでよ

り行き届いた教育ができると思うのですが、それに伴って教員の定数が変わるとか予

算的なことなどについてはどうでしょうか。 

◎事務局 
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 教員の配置等については、クラス単位としては、１クラス１担任ということで現状

のままでございます。指導補助員につきましても配置ができるよう財政当局への要望

等について努力をさせていただきます。 

○教育長 

他に質疑、意見はないでしょうか。 

（委員から「なし」の声） 

○教育長 

質疑なしと認めます。よって、これより討論に入ります。 

討論はありませんか。 

（委員から「なし」の声） 

○教育長 

討論なしと認めます。よって、採決に入ります。 

議案第１３号を可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（委員の挙手） 

○教育長 

挙手全員でございます。よって、議案第１３号は原案どおり可決いたしました。 

議案が終了いたしましたので、報告事項に入ります。 

報告事項につきまして、事務局から説明願います。 

（事務局説明） 

○教育長 

ただ今の事務局の説明に対し、ご質問、ご意見はありませんか。 

（委員から「なし」の声） 

○教育長 

ご質問、ご意見がないようですので、報告事項１から５は、承認したいと思います

が、いかがでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声） 

○教育長 

異議なしということでございますので、報告事項１から５は、承認いたしました。 

次に、その他の項に入ります。その他の項で事務局から何かありませんか。 

◎事務局 

 市長・教育長と語る会の日程について報告と説明 

○教育長 

ただ今の事務局の説明に対し、ご質問、ご意見はありませんか。 

（委員から「なし」の声） 

○教育長 

なしということでございますので、他に委員の方々から何かございませんか。 

（委員から「なし」の声） 

○教育長 

なしということでございますので、事務局から次回の定例会の日程報告をお願いし

ます。 

◎事務局 

次回の教育委員会定例会でございますが、７月２７日金曜日、午後１時３０分から
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教育委員会室で開催いたしますのでよろしくお願いいたします。 

○教育長 

それでは、これで平成３０年６月第８回松阪市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

午後２時００分閉会 

 

 

 


